

## 20 französische Jungs und Mädchen an der GSE

Vom 10. bis 18. März besuchten die französischen Schüler ihre Austauschpartner der GSE.

Am Donnerstagnachmittag gegen 15<sup>00</sup> Uhr kamen die Gäste mit ihren zwei Lehrerinnen an. Nachdem man sich begrüßt hatte und zusammen ein paar Kennenlernaktivitäten unternommen hatte wurden die Gäste von den jeweiligen Gasteltern in Empfang genommen und ins Familienleben integriert.

Im Rahmen ihres Aufenthaltes in Deutschland fuhren die französischen Schüler auch für zwei Tage in die deutsche Hauptstadt und schauten sich dort um. „Berlin“ est fantastique!

Traditionell ist mittlerweile ein gemeinsamer Besuch Frankfurts mit einer Tour auf die dortige Eisbahn. Den Abschluss bildete wieder ein von den Eltern zusammengestelltes Topbuffet mit einer kleinen Feier in der Schulcafeteria.

Bei der Verabschiedung flossen einige Tränen, aber am 30. Mai steht der Gegenbesuch der GSE-Schüler in Frankreich an und man wird sich wiedersehen.

Hier einige Eindrücke:



